

02/06/2016

Vallenar: Fiscal regional comunicó cambio de jefatura en la Fiscalía Local de esta comuna

En una reunión, en la cual participaron la totalidad de los fiscales y funcionarios de la Fiscalía Local de Vallenar, el fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, oficializó el cambio en la jefatura de esta fiscalía. Medida que, según dijo, busca entregar un nuevo impulso a la gestión interna que se desarrolla en esta comuna. Frente a lo cual desde este miércoles el puesto lo ocupa el fiscal Luis Zepeda Rodríguez.



En la oportunidad Mella Farías destacó el gran aporte que significó en trabajo del fiscal Alejandro Vidal en dicha función, lo que queda demostrado con las buenas cifras de gestión interna que siempre ha mostrado esta Fiscalía Local, además de la entrega de públicos reconocimientos por la calidad del servicio que brindan a los usuarios de la capital de la Provincia del Huasco.

“Este cambio busca dar un nuevo impulso a la gestión interna y seguir en la senda del trabajo bien hecho que se realiza en esta comuna, más aún cuando en la actualidad existen nuevos procesos de trabajo que se están desarrollando y que serán implementados próximamente. Los que requerirán del compromiso de todos los fiscales y funcionarios de esta comuna”, dijo el fiscal regional.

Respecto de la determinación el fiscal Alejandro Vidal valoró el equipo humano con el cual se desempeña, agradeciendo la entrega de cada uno de ellos, lo que ha permitido ubicar a la Fiscalía Local de Vallenar en el lugar en que hoy se encuentra en materia de persecución penal y buena atención a usuarios. Agregando que continuará trabajando en la Fiscalía de esta comuna con la misma entrega y dedicación en la tareas propias de la investigación de delitos que están a su cargo.

Por su parte, el nuevo fiscal jefe de Vallenar, Luis Zepeda, agradeció la designación y comprometió su profesionalismo para mantener los buenos porcentajes de gestión que presenta la Fiscalía en esta localidad.